

# *Cuba reporta mil 40 personas diagnosticadas con la Covid-19*

---



**El especialista del Ministerio de Salud Pública añadió que permanecen hospitalizados con el virus activo cinco mil 105 pacientes. Foto: Archivo/RHC.**

La Habana, 10 abr (RHC) Cuba registra este sábado mil 40 personas diagnosticadas con el virus SARS-CoV-2, causante de la Covid-19, y cinco fallecidos en las últimas 24 horas por complicaciones asociadas a esta enfermedad.

La cifra total de casos confirmados en esta nación caribeña desde marzo del pasado año asciende a 85 mil 572 y 453 los decesos, puntualizó el doctor Francisco Durán, director nacional de Epidemiología.

El especialista del Ministerio de Salud Pública añadió que se encuentran ingresados 24 703 pacientes, de ellos 3 616 sospechosos, en vigilancia 15 982 y 5 105 confirmados, 7 menos que el día de ayer.

La víspera se estudiaron 21 mil 332 pruebas diagnósticas en todo el territorio nacional para detectar la presencia del virus, lo que eleva a tres millones 191 mil 858 el total de muestras tomadas desde el inicio de esta pandemia aquí en marzo del pasado año.

Esta mañana comenzó a funcionar el laboratorio de biología molecular de la provincia de Las Tunas. También se hizo la inauguración oficial del laboratorio en Granma. "Con estos dos, ya estamos hablando de 26 laboratorios de biología molecular en el país procesando muestras para diagnósticos de la COVID-19", anunció el doctor Durán.

De los 1 040 casos confirmados, 1 029 son casos autóctonos y 11 importados. En tanto, 998 (96,0%) fueron contacto de casos confirmados, para un acumulado de 80 200 (93,7%); 11 (1,1%) casos importados con fuente de infección en el extranjero, ya se acumula 6% del total 31 (3,0%) sin fuente de infección precisada, acumulándose 196.

Mientras que 515 (49,5%) fueron del sexo femenino, para un total de 41 886 (48,9%). Mientras, 525 (50,5%) fueron del sexo masculino y suman 43 706 (51,1%).

El 43.1% (448) de los 1040 casos positivos fueron asintomáticos, acumulándose 44 mil 069 que representa el 51,5% de los confirmados hasta la fecha.

Por grupo de edades: 174 menores de 20 años, 159 en edades pediátricas. No se reportaron casos pediátricos ni en Las Tunas ni en la Isla de la Juventud. Se acumulan 9 986 positivos en estas edades, activos 695 y recuperados el 92,3%. Pacientes de 20 a 39 años, (322), de 40 a 59 años (383) y más de 60, (161).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/253604-cuba-reporta-mil-40-personas-diagnosticadas-con-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**